

# Alianza de Codelco y Anglo American

Señor Director:

He leído con satisfacción la noticia de que Codelco y Anglo American han logrado, por fin, llegar a un acuerdo para una explotación conjunta de sus propiedades mineras adyacentes en el distrito minero de Los Andes, conformadas por Andina y Los Bronces, esta última con una participación importante de Codelco en su propiedad. Este es uno de los proyectos de mayor potencial de creación de valor para ambas mineras, pero también complejo de diseñar, que se empezó a estudiar —con voluntad favorable de ambas partes—, en 2012, pero que requería solucionar muchas dificultades que se presentaban para su implementación.

Celebro que se haya logrado llegar a buen término y hago votos para que pronto pueda ser una realidad concreta y empezar a materializar esa importante operación conjunta.

Esta es una demostración de lo acertado que fue el diseño del actual Gobierno Corporativo de Codelco, promulgado en 2009 mediante la Ley 20.392, que ha permitido esta continuidad de largo plazo en las políticas y proyectos de mejora de la Corporación.

Felicitaciones al actual directorio y a la actual administración, así como a Anglo American, por haber dado continuidad a estos esfuerzos y haber llevado a buen puerto este importante proyecto.

**GERARDO JOFRÉ**

Expresidente del Directorio de Codelco

